

*Du bist nicht mehr da, wo Du warst,
aber Du bist überall, wo wir sind.*

Zürich, im Juli 2022

Mit vielen schönen Erinnerungen nehmen wir Abschied von

Marta Hauser-Steinemann

6. August 1930 – 19. Juli 2022

«*Ich habe mein Leben gehabt.*» Sie war bereit, konnte unbeschwert und im Vollbesitz ihrer geistigen Kräfte gehen. Wir waren vorbereitet und durften uns von unserer Mutter, Grossmutter und Urgrossmutter verabschieden. Im Pflegezentrum Gehrenholz wurde sie mehrjährig liebevoll betreut. Wir danken allen Beteiligten herzlich. Ihr Lebenskreislauf ist nun geschlossen. Wir gehen davon aus, dass sie wieder bei ihrem geliebten Billy ist.

In Liebe und Dankbarkeit

*Werner Hauser, Kurt und Monika Hauser
Denise Hauser, Isabelle Hauser, Liselotte Isler*

Die Beisetzung fand auf dem Friedhof Schwamendingen
im engsten Familienkreis statt.

Traueradresse: Kurt Hauser, Dorfstrasse 7, 8904 Aesch